



Ein gutes Herz hat
aufgehört zu schlagen
und wollte doch so gern
noch bei uns sein.

So sehr wir dir
die Ruhe gönnen,
wird für uns nun
viele anders sein.

Die Liebe zu dir
ist unsterblich.



Unendlich tief ist die Liebe,
die uns verbindet und dich weiterhin begleitet.
Schmerzerfüllt und traurig, aber dankbar für die wunderschönen
gemeinsamen Jahre, nehmen wir schweren Herzens Abschied
von meinem lieben Mann, herzensguten Papa, Sohn,
unserem Opa, Schwiegervater,
Bruder, Schwager, Onkel und Gödn,

Ernst Widner

„Riada Ernst“

der am Freitag, den 26. August 2022, im 61. Lebensjahr,
plötzlich und unerwartet aus unserer Mitte genommen wurde.

Unser lieber Ernst ist am Donnerstag, den 8. September
zur stillen Abschiednahme in der Christkönigskapelle
in Königsleiten aufgebahrt.

Die Urnenbeisetzung findet
im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

In unseren Herzen
wirst du immer bei uns sein

Deine Manuela
Dein Sohn Manuel mit Sarah
Deine Enkel Noah, Finn und Mia
Dein Vater Josef
Deine Geschwister mit Familien
und im Namen aller Verwandten und Freunde

